

La UMH distingue a las empresas que ofrecen prácticas a estudiantes - Información - 17/07/2015

La UMH distingue a las empresas que ofrecen prácticas a estudiantes

► La institución docente reconoce a múltiples entidades que colaboran con sus programas de formación

J. A. M.

■ La Universidad Miguel Hernández celebró ayer por la tarde un Encuentro de Tutores de Prácticas en el campus de Elche. Un acto en el que la institución académica hizo entrega de una distinción a todas las entidades en las que los es-

tudiantes de la Universidad realizan sus prácticas.

La UMH agradeció la «estrecha colaboración con el programa de prácticas de nuestros estudiantes» de numerosas entidades de la provincia de Alicante que a lo largo del año reciben a los alumnos de diferentes titulaciones.

Estas empresas e instituciones permiten que los alumnos de la Universidad Miguel Hernández completen su formación poniendo en práctica, en un ámbito laboral real, los conocimientos adquiridos

durante la carrera. Una de las distinciones fue para INFORMACIÓN, un reconocimiento recogido por el redactor jefe Javier Prats.

El acto se llevó a cabo en el aula magna del edificio Altabix de campus, y contó con la exposición del tema «Felicidad y éxito laboral», que estuvo a cargo de Domingo Galiana, director del Observatorio Ocupacional. Además, también intervino el vicerrector de Economía y Empresa de la Universidad Miguel Hernández, Fernando Vidal.



El acto se llevó a cabo en el aula magna de Altabix. ANTONIO AMORÓS